

世界初!? ベチバー綱引きチャレンジ

12月14日、恩納村赤土等流出防止対策地域協議会の主導のもと、うんな中学校1年生(88名)がベチバー綱引きを体験しました。

この綱は9月に行われた糸満大綱引で実際に使用された小綱で、藁不足を補うために恩納村から糸満市へ提供されたベチバーが材料の大部分となっていることを知り、生徒たちからは驚きの声が上がっていました。綱引きチャレンジでは、引き合う力にびくともしないベチバー綱の強度も証明され、クラス対抗で盛り上がりました。赤土流出防止対策として植えられるイネ科植物のベチバーが、このような形で2次活用され、今後沖縄の伝統文化の継承にも大きく役立つ可能性があるということを経験を通して楽しく学びました。



仲泊TRC(タグラグビーチーム)優勝報告!

SMBCカップ第20回全国小学生タグラグビー大会沖縄県予選大会において優勝した仲泊TRCの金城佑空さん、當山温舵さん、嶺間光秀さん、比嘉栄唯瑳さん、渡慶次瑤主さん、伊波伶緒さん、當山にこさん、仲徳盛寛仁さんが12月26日、村役場を訪れ優勝報告を行いました。

仲泊TRCは監督やコーチが不在のなか、早朝トレーニングの砂浜ダッシュやチームプレーなどが優勝できた要因ではないかと報告を受けました。1月21日に佐賀県で開催される九州大会へ出場予定です。



企業版ふるさと納税による寄付をいただきました

株式会社NTTデータ・フィナンシャルテクノロジー(代表取締役社長 植木英次)から、子どもたちのために活用してほしいと企業版ふるさと納税による寄付金100万円をいただきました。いただいた寄付金は、人材育成を目的とした事業に活用させていただきます。

